日本共産党

中井まさとも使り



政府のコロナウイルス 対策受けた 香芝市の対応 「緊急報告」

校日に。

三月議会

市

長と危機管理官とで市の公

2月28日

中間報告

用中止。

小中学校の休業を判

通知

共施設の5月末までの一

斉利

を議会議決事項にする

国保予算 7億ある基金使って

特定検診・肺がん検診をを 無料に。 (保険料の引き下

域包括事務所を高山台、 下 由

·介護予算 げはしない

逢坂の3ケ所に広げる。 介護認定等相談窓口である地

`第五次総合計画基本構想 3月2日

用者のみ。 低学年のみ8時半~15時保 ックスに要請。 指導員人員5~6 ·小学校

習・遊び。 3年生受験生。高校願書、学校 護者責任で登校。 で一括提出する。 中学校

休業中7時半から19時開 入所は、現在利 人増をシダ 所 について。」

は、 教育長が必要と認めたときに 休業できる。」これを根拠

個

人毎で自

私たち 2 8 日 (中井・青木) は、 (金)市長の突然の通 2 月 知

尽くすことこそ

登校日に受

No. 0 7 1 発行責任 日本共産党 前香芝市議員 中井政友

2020年

3月号

290 - 4

を聞き市長・教育長・危機管理

行政の役割ではない

か。

香芝市五位堂

ma36sa83@kcn.jp 090-3869-9204

卒業式予行も卒業式時に。 西中のみ期末テストすまず登 験票を受け取り説明受ける。 休業中の教室等の利用の検討 こと、学童の狭い場所でなく 市長の独断判断の非を訴えま 不十分な学童施設の改善と、 影響があり柔軟な対応をする について、共稼ぎ家庭等への ①学校対応、②公共施設利用 険教育部長等に出向き今後 官・教育総務課・子ども課・保

中学校は、登校時を検討 市内に防災用マスク380 校は、新年度に通知表手渡す。 ・小中終業式は、行わず。 消毒液は 小学 ŏ

応

状況・要望・意見等お聞

せください。

した。

今後も続くコロナウイルス対

枚、防護服100枚、 なく入荷未定。(3月5日福祉

教育委員会報告

を一部の者とだけでしたの 「吉田市長が何故、 急な判断

は、市長。教育施設については、 根拠は、 市の施設につい

7

緊急事態だと自 鳴があがりつづけています 乱させ、さまざまな現場で悲 独断や押しつけはくらしを混 粛や一律休校を要請してから ウイルス。政府がイベント自 0日がすぎます。上からの 感染が拡大する新型コロ ナ

するのでは 生活支援に手を 不安に寄り添う。 国民の苦しみや 由や人権を抑 なく、 制 コロナウイルス 国の責任で

抜本対策を

中井のQRコー

「HP 見てね

です。

市内に全戸アンケートしていま 配布ボランテャ募集中

やパ

でき

)すい綱 シフが ました

党は、核兵器廃絶に背を向 語られました。 義・共産主義への大道である。 なくなった。」と規定を変えま な事実をみても民主主義的 日本での党の役割の重要性が る行動をしているなど対外的 義国での社会変革は、 した。そして発達した資本主 「社会主義を目指す党といえ 新綱領は、 覇権主義的であるなど 現 在 の中国共産 社会主 で け

になりました。 新しい観点も盛り込んだ綱領 また、ジェンダー平等など